
 
 

Schriftliche Anfrage 

Der Abgeordneten Birgit Obermüller 

An Landesrätin MMaga. Drin. Cornelia Hagele  

betreffend: UMIT Standort Hall 

Die Privatuniversität des Landes wurde auch in jüngster Vergangenheit immer wieder von 

kritisiert. Egal ob die Führungsriegen oder die fehlende Nachfrage, Positives hört man von 

der UMIT kaum.  

Der unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 

1. Welche Studiengänge wurden im Wintersemester 2023/24 am Standort Hall 

angeboten? 

2. Welche Studiengänge werden im Sommersemester 2024 am Standort Hall 

angeboten? 

3. Welche Studiengänge wurden abseits der aktuell angebotenen bisher am Standort 

Hall angeboten? (Bitte um Darlegung nach Jahren bzw. Semester und über welchen 

Zeitraum diese angeboten wurden) 

4. Welche Studiengänge sind in Zukunft am Standort Hall geplant?  

5. Wie viele Studierende waren im Wintersemester 2023/24 am Standort Hall 

inskribiert? 

6. Wie verteilen sich diese auf die Studiengänge? 

7. Wie viele Studierende sind im aktuellen Sommersemester 2024 am Standort Hall 

inskribiert? 

8. Wie verteilen sich diese auf die Studiengänge? 

9. Wie viele Studierende haben bisher ein Studium am Standort Hall absolviert? 

a. Wie verteilen sich diese auf die Studiengänge und Jahre bzw. Semester? 

b. Mit welchem Abschluss wurde das Studium beendet? 



 
10. Welche finanziellen Mittel wurden dem Standort Hall seit Bestehen vom Land Tirol 

zur Verfügung gestellt.  (Bitte um Aufschlüsselung nach Jahren).  

11. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 

Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 

involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 

(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  

 

Innsbruck, am 13.03.2024 


